

stadt  useum
st. pölten



EINLADUNG

Die Sektion Maler St. Pölten im Kulturverein der Eisenbahner feierte im vergangenen Jahr ihr 60. Bestandsjubiläum.

Mit dem Titel der aktuellen Werkschau „Kunst auf Schienen“ nimmt der Verein zum einen Bezug auf seine eigene Geschichte als Kunstverein der Eisenbahner.

Zum anderen bietet der Titel aber auch die Möglichkeit zu weitergehenden Interpretationen – denn wenn etwas „auf Schiene gebracht wurde“ und schon „auf Schiene ist“ so ist dies in unserem Sprachgebrauch positiv konnotiert und drückt Sicherheit und Zielstrebigkeit aus!

Wie immer werden die zahlreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer dieser Ausstellung völlig unterschiedlich an die künstlerischen Aufgaben herangehen. Kunstwerke in den verschiedenen Maltechniken sowie Drucke geben einen abwechslungsreichen und bunten Einblick in das Schaffen der Gruppe, die nach sechs Jahren wieder einmal in St. Pölten ausstellt.

Rund 25 Künstlerinnen und Künstler beteiligen sich an dieser Schau.

Die Landeshauptstadt St. Pölten lädt herzlich zur Eröffnung der Ausstellung

Kunst auf Schienen

Eisenbahner Kulturverein/
Sektion Maler St. Pölten

am Donnerstag, dem 14. August 2025, um 16.00 Uhr in der Rathausgalerie St. Pölten, Rathausplatz 1.

Begrüßung

Mag. Thomas Pulle

Einführende Worte

Obmann Josef Lindner

Eröffnung

Mag. Matthias Stadler
Bürgermeister

Im Anschluss laden wir zu einem Imbiss.

Geöffnet von 14. August bis 31. Oktober 2025,
zu den Amtsstunden des Magistrats.

Mo, Mi. und Do.: 7h30 bis 15 Uhr;

Di.: 7h30 bis 18 Uhr; Fr.: 7h30 bis 12 Uhr

Um Rückmeldung unter 02742/333-2602 oder unter www.stadtmuseum-stp.at wird gebeten.